

Apréstanse a Luchar Contra Demoliciones

monso 2/48 M

Reuniéronse Para Ello Comerciantes y Vecinos de la Manzana de los 4 Caminos

En el local social del Centro de Detallistas de La Habana se celebró una magna asamblea de comerciantes, industriales, propietarios, vecinos y empleados, con el fin de puntualizar la labor a seguir desarrollando en relación con el proyecto de demolición de las veinte manzanas afectadas en la zona comprendida de Reina y Angeles, Monte a Tallapiedra y la de Cuatro Caminos.

En dicha reunión estuvieron representados todos los grupos afectados por los dirigentes de los subcomités constituidos hasta la fecha y después de escuchar las manifestaciones del arquitecto señor Urrutia, que honró con su presencia la asamblea, como también así lo hicieron otros representantes de la prensa terrestre y aérea, se tomaron los siguientes acuerdos:

- 1—Que todos los vecinos fijarán en las puertas de sus casas un cartel alusivo a su protesta.
- 2—Dar las gracias a todos los directores, redactores y demás miembros de la prensa terrestre y aérea, por la atención que vienen dispensando a este movimiento de opinión.
- 3—Celebrar el día 5 de marzo de 1948, un mitin en la plaza de los Cuatro Caminos.
- 4—Celebrar otra asamblea mañana para nutrir las comisiones existentes con nuevos integrantes.

M. marzo 2/48



**PATRIMONIO
DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA